

Gruppenführer ausgebildet

Wir gratulieren unserem Kameraden Colin Winter zum bestandenen Lehrgang „Gruppenführer“.



Der Lehrgang mit dem Ziel, nach Feuerwehrdienstvorschrift 2, ist die Befähigung zum Führen einer Gruppe, einer Staffel oder eines Trupps als selbständige taktische Einheit sowie die Leitung eines Einsatzes mit Einheiten bis zu einer Gruppe.

Die Ausbildung in Vollzeit an der Landes-Feuerwehr- und Katastrophenschutzakademie fand in der Zeit vom 12.08.2024 bis 23.08.2024 statt.

Wir wünschen Colin weiterhin viel Spaß, Erfolg, immer ein glückliches Händchen, und eine gesunde Heimkehr aus den Einsätzen!